



校訓 「向学」「友情」「創造」

回覧用

古賀北中 学校だより

令和2年7月22日 No.4
古賀市立古賀北中学校
校長 早川 昌吾

生徒数 569名	
1年生	176名
2年生	200名
3年生	193名

令和2年 初めての定期考査

7月3日(金) 令和2年度の初めての定期考査が行われました。休校期間が長く、試験前にいつもどおりの準備ができず不安な人も多かったと思いますが、試験を受けている姿は真剣そのもので、休校期間中の自宅学習と学校再開後の授業における学習内容の定着度をそれぞれが確認できたことだと思います。



「学び方」と「言語能力」について

生徒の皆さんは、自分の将来について考えた時、学習面において不安がある人は多いと思います。「どのように頑張ったらよいのだろうか?」そんな人も多くははずです。文部科学省ではこう言っています。



今後求められる学力とは、知識や技能はもちろんのこと、これに加えて、学ぶ意欲や、自分で課題を見付け、自ら学び、主体的に判断し、行動し、よりよく問題を解決する資質や能力等までを含めたものである。
<中教審答申より>

それを受けて、**来年から「学習指導要領」が改定**されます。「学習指導要領」とは、国が定めた「この内容を学習する」や「このような力をつけさせる」というようなことが定められているものです。その中で、重要視されているのが、「**学び方**」です。

- ① 自分の持っている知識や他者から得た情報を比較・関連づけたりして、自分の考えをもつ。
- ② 次に、「対話」や「協働」をとおして新しい考えやお互い納得する結論などを導き出す。
- ③ さらに、相手に解りやすく伝えるために工夫する。

上の①～③の学び方の基本となる力が「**言語能力**」です。それは、「書く」「話す」はもとより、教科書や新聞などの内容を頭の中で各文の関係性を捉えながら読み取る力も含まれます。いくら対話したくても自分の考えや相手の考えが頭の中で整理できなければ、先へ進めません。ぜひ鍛えてください。



古賀北中学校では、『週末課題』で新聞のコラムを使って全学年で「**言語能力**」を鍛えています。学年が上がるにつれて、課題の難しさを上げて取り組んでいます。数学の文章問題の説明など、全ての教科の基盤となる力です。与えられた課題を粘り強く取り組んで**学力の「礎(いしずえ)」**を築いてください。

生徒会役員 がんばっています!!

生徒会役員は、学校行事のほとんどが縮小される中、**北中の仲間のために「自分たちに今、何ができるか」**を話し合ったようです。



キーワードは、「**日常**」と「**つながり**」です。

そこで、具体的な取組として考えたことが、「北中の生徒の心をつなぐ」ために、**あいさつ運動**の充実と、日常生活の中で、学年を超えた生徒同士の**つながりを作る**取組です。

7月8日(水)から、給食時間に役員がパーソナリティーを務め、新しい校内放送企画が始まりました。それを

「生徒会ラジオ放送『North Link Radio』」

とネーミングし、北中のみんなの心をつないでくれています。「ノースリンクラジオの『ノース』は英語で『北』。『リンク』は英語で『つながり』を意味するそうです。



記念すべき第1回目の放送は、勉強することが苦手な人への3つのアドバイスでした。

また、15日(水)からは、2週にわたって、7月23日(木)、24日(金)に予定されている「古賀市立中学校 交流試合」に向けて各部活動の意気込みを紹介してくれています。(裏面に記載)

生徒会役員の皆さん、ありがとう!

<8月の主な予定>

- ◇7月23日(木)古賀市立中学校3年生交流試合 24日(金)
- ◇7月23日(木)～8月2日(日) 夏休み前半
- ◇8月3日(月)～8月7日(金) 教育相談
- ※8月3日(月)～8月7日(金) 授業日 (午後からは、教育相談を予定 7日まで給食)
- ★8月7日(金) 前期前半 終了日
- ◇8月8日(土)～8月16日(日) 夏休み後半
- ※8月13日(木)14日(金)15日(度)「閉庁日」
- ★8月17日(月) 前期後半 開始日(給食なし)
- ◇8月19日(水)・21日(金) 部活動写真撮
- ◇8月27日(木) 内科検診(1年生・2-1～2-3) 総合専門委員会

感染症拡大防止対策(新しい生活様式)は継続します!

5月分散登校時より、新型コロナ感染症拡大防止対策を講じた教育活動を継続してきました。現在でも、予断を許さない状況にありますので、今後も健康チェック・手洗いの徹底などは継続します。また、夏休みに入りますが、部活動実施におきましても、感染症防止対策(検温等の健康チェックや消毒等)を講じて実施いたします。ご家庭でも引き続き、ご協力・ご理解を今後ともよろしくお願いいたします。

部活3年生 最後の夏！ やりぬいたあなた達へエールを送ります！

前のページでも紹介した「生徒会ラジオ放送『North Link Radio』」でのインタビューです。今回の学校だよりでは、7月23日(木)・24日(金)に行われる「古賀市立中学校3年生交流試合」を前にした運動部と、8月1日(土)に開催が決まった古賀市内学校の発表会に向けて、吹奏楽部を紹介します。(8月1日(土)陸上部記録会)

男子卓球
 僕たちは整理整頓や礼儀を身に付け日々の練習に一生懸命取り組んでいます。3年生は交流試合で最後なので悔いの残らないよう試合を行い、2年生は次の大会に向けて基礎を高めていきます。応援よろしくをお願いします。

女子卓球
 私たち卓球部は3年生はいませんが糟屋区で態度面、技術面の両面で一番のチームになるために日々練習に励んでいます。古賀市の交流試合では3年生が相手なので試合を通して自分のできていない所や技術などを学んで次の大会につなげられるようにしていきたいと思います。応援よろしくをお願いします。

男子バレー
 僕たちはバレーの基礎などの技術面とあいさつや声出しなどの生活面を高めることを心掛けています。バレーで大事な「つなぎ」と「チームプレー」を重視し、練習しています。交流試合では最後まであきらめず頑張ります。3年生3人、2年生5人、1年生2人と少人数なのでいつでも新入部員を待っています。

女子バレー
 私たちの目標は当たり前のことを当たり前にし、一人一人が声を出し、全力でプレーすることです。7月23日の大会が3年生の最後の大会なので今日までの3年間で学んだことをすべて出し切り悔いの残らないよう全力でバレーボールを楽しみたいです。

男子バスケ
 僕たちは練習中では声を出すこと、日常生活では礼儀を正しくすることを基本としています。23日の大会では3年生の集大成として全力でがんばっていきます。全校の皆さん応援よろしくおねがいします。2年生1年生のバスケ部のみんな、僕たち3年生に最後まで力を貸してください。そして最高の大会にしましょう。僕たち3年生は7月で卒業しますが、2年生1年生で最高に充実したバスケ部を目指してください。特にバスケスキルは今からの努力によってどこまでも上げることが出来ます。上手くなるためには日頃から自分考えて行動してほしいと思います。これからもお互い助け合い頑張りましょう。

女子バスケ
 私たちは残りの部活の時間を思いっきり楽しむこと、最後まであきらめずに勝利をつかむことを目標としています。学校生活では気持ちの良いあいさつや礼儀をわきまえて行動することを心掛けています。3年生最後の交流戦では自分たちらしさを出し切って感謝の気持ちを忘れず笑顔で終われるようにしたいです。

野球
 野球部は古賀市交流試合全勝を目標にしています。僕たち野球部は一人一人が、先生、保護者の方々、そして野球ができることに感謝し、プレーしています。自分のため、チームのため、協力してくれた方々への恩返しも含めて最後の一球まで全力でがんばります。

吹奏楽
 私たちは日頃からあいさつをこころがけ声を出して明るく楽しく練習をしています。1、2年生は今よりも強くなることを目標にし、3年生は7月24日にある古賀市交流大会でライバル校である古賀中学校と対戦をします。それぞれのペアが上位に入ることを目標に頑張るので応援よろしくをお願いします。

＜交流試合 試合会場＞
 ◇卓球…23日 東中 ◇バレー…23日 北中 ◇バスケ…23日 古中 ◇野球…24日 古中◇サッカー…24日 東中 ◇剣道 24日 古中 ◇男子テニス…24日 古中 ◇女子テニス…24日 北中 ◇バドミントン…24日 北中

陸上
 僕たちは一人一人が自分で「頑張れる」「頑張りたい」と思える種目を見つけ、練習に積極的に取り組み自身の記録を上回れるように自分たちで考え実行しています。練習にもメリハリをつけて行っており、今年の大会は3年生にとって最後の大会で、1、2年生には出場できない部員もいますが3年生は悔いの残らないように精一杯やり切り、1、2年生は来年に向けて頑張っています。

新体操
 私たちは日々の練習ができるありがたさを感じながら一日一日を大切に試合に向けて頑張っています。部活動だけではなく日常生活の中でも何事も全力で取り組むことにこだわっていききたいです。残念ながら中体連がなくなって悔しい気持ちもありますがクラブチームとしての大会がありますので私たちらしくベストを尽くすことを目標に頑張ります。

男子テニス
 がんばっていることは、部活の練習だけでなくあいさつやバッグ並べ等の「当たり前のこと」を頑張っています。古賀市交流大会では新人戦での県大会にあと一步のところで行くことができなかった悔しさをバネに今まで支えてくれた親や先生、コーチに感謝の気持ちを胸に最後まであきらめずにプレーします。

女子テニス
 私たちは日頃からあいさつをこころがけ声を出して明るく楽しく練習をしています。1、2年生は今よりも強くなることを目標にし、3年生は7月24日にある古賀市交流大会でライバル校である古賀中学校と対戦をします。それぞれのペアが上位に入ることを目標に頑張るので応援よろしくをお願いします。

サッカー
 サッカー部ではチーム全体があいさつや身の回りのことなどを徹底し、当たり前のことを大切にできる人間になることを目指して一人一人が努力しています。そして、練習中は声を出すことを意識して気持ちを高めています。自分たち3年生は最後の交流試合があるのでいい形で終われるよう最後まで頑張っていきたいと思っています。

バドミントン
 バドミントン部では、みんなで協力して一人だけ強くするような練習ではなく、みんなが強くなるような練習をしています。みんなが頑張りながら楽しめる部活にしていきたいです。それと、今新入部員が少ないです。なので、1、2年生のみなさん特に男子はもし興味があったら見学にでもきてください。

剣道
 私たちはあいさつを心掛け、素振りなどの基本を大切にして練習を行っています。3年生は交流試合が最後の試合になるので悔いが残らないよう精一杯頑張ります。1、2年生はさらに成長できるよう、日々の練習に励んでいきます。応援よろしくをお願いします。

消毒作業員の方を紹介します。
 忙しい中、北中のための時間を作って放課後消毒していただいています。

栗原香織さん 松本緩子さん 四元めぐみさん
 宗岡里歩さん 平方幸子さん 藤田雄三さん

いつもありがとうございます。

